

NYARIOS

Alami Sakit dan Kelelahan, Kawilker Ajibata Beri Fasilitas Istirahat Kepada Pengguna Jasa

Karmel - SUMUT.NYARIOS.COM

Jan 3, 2025 - 23:26



Koordinator wilayah kerja Ajibata, Carter Panggabean ketika melakukan pengaturan Arus Lalu Lintas di Depan Kantor KSOPP Ajibata

TOBA-Petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba wilayah kerja pelabuhan Ajibata dengan sigap dan kerendahan hati memberikan pertolongan kepada Keluarga Murni asal Kisaran

yang mengalami kelelahan dan sakit ditengah malam.

“Pengguna jasa asal Kisaran itu, mengalami kelelahan dan sakit usai menempuh perjalanan dari Kisaran menuju pelabuhan penyeberangan Ajibata. Melihat keadaan dan kondisinya yang lelah dan sakit. fasilitas kantor Wilker Ajibata kami berikan untuk beristirahat sejenak,

Keluarga Murni asal Kisaran itu pun langsung beristirahat bersama anak-anaknya di kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba wilayah kerja pelabuhan Ajibata,”terang Carter Panggabean, SH, Kamis (02/01/2025) tengah malam.

Koordinator wilayah kerja Ajibata Carter Panggabean menjelaskan, selama angkutan libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, fasilitas dan kantor wilayah kerja Ajibata. kami memanfaatkan untuk membantu para pengguna jasa yang mengalami sakit untuk beristirahat sembari menunggu jadwal masuk kapal,

Sebelumnya, petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba juga telah mengikuti pelatihan Bantuan Hidup Dasar (BHD) untuk memberikan tindakan pertolongan pertama pada kasus-kasus kegawatdaruratan yang terjadi di sekitar di pelabuhan-pelabuhan,

Selain melakukan pengendalian, pengawasan, penegakan hukum di bidang keselamatan dan keamanan kegiatan angkutan penyeberangan di Danau Toba, Kami juga selalu membantu kepolisian untuk mengatur lalu lintas di depan pelabuhan penyeberangan Ajibata,”ujar Carter Panggabean.

Sementara itu, Keluarga Murni sebelum meninggalkan kantor wilayah kerja Ajibata mengucapkan terima kasih atas kepedulian petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba

“Kami mengucapkan terima kasih kepada petugas Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba yang telah peduli dengan penumpang. “Semoga pelayanan penyeberangan di pelabuhan Ajibata berjalan dengan baik,”ucap Keluarga Murni. (Karmel).